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来週末の金曜日と土曜日の２日間にわたって、

１、２年生が待ちに待った新人大会が行われます

（柔道部のみ今週末）。２年生が各部活動の中心

となり、初めての大きな大会になります。選手で

出場する人、ベンチの中で出場に備える人、応援

する人、立場はいろいろあると思いますが、チー

ム全員がひとつになって戦えるかどうかが重要で

す。そして、勝とうが負けようが、自分たちのチ

ームの現在の課題をしっかりと見つけてきてもらいたいと思います。大会ですから勝

つに越したことはありません。しかし、新人戦においてそれ以上に大切なことは、来

年の県総体予選につながる大会にできるかどうかということです。そのためにも、現

在のチームに足りない点、この冬に強化すべき点を明確にできる大会にしてください。

また、１、２年生のみなさんに期待したいのは勝てる学校の雰囲気づくりです。少し

でも早く部活動に出ようとする雰囲気、学年でインフルエンザがはやってきたらみん

なで予防できる雰囲気（今後インフルエンザ、新型コロナウイルスに感染した人は新

人大会に出場できない可能性があります）、それぞれの部活動がチーム湯梨浜の代表

として精一杯に試合にのぞもうとする

雰囲気、他の部活動の勝利を自分のこ

とのように喜べる雰囲気、そんな雰囲

気が今の１、２年生の中に少しずつで

も出てくると、来年の県総体予選はか

なり期待できると思います。ぜひそん

な雰囲気を新人大会前につくりあげて

くださ

い。

ホームページで日々の学校生活の様

子を紹介しています。

https://www.torikyo.ed.jp/yurihama-j/

中部地区新人大会の
組み合わせと日程はホ
ームページでも紹介し
ています。お子様の応
援にご活用ください。

運動会の後、「近くの飲食店で打ち上げを行ってい

た中学生がいた」と地域の方から連絡が入りました。

「中には大騒ぎをしてお店の方に迷惑をかけていた生
徒もいた」ということでした。

中学校では生徒のみでの飲食店への出入りは禁止し

ています。また、お店の方に迷惑をかけるという行為

は絶対にあってはいけないことです。生徒からの情報

も総合すると全学年で打ち上げが行われていた可能性

が高く、今回の件については中学校でも各学年ごとに

指導を行いました。しかし、ご家庭に帰ってからの子

どもたちの行動については学校では把握できません。

保護者のみなさんが、子どもたちの金銭面、帰宅時間

等から、しっかりとお子様の行動を把握し、その行動

に責任を持っていただきたいと思います。また、生徒

からの情報によると、打ち上げの様子をＳＮＳにアッ

プしていた生徒もいたということです。世の中では、

飲食店での若者の迷惑行為及びその様子のＳＮＳでの

拡散が多額の損害賠償に発展しているケースもありま

す。子どもたちはまだ中学生です。子どもたちや保護
者のみなさんが、あとになって後悔しないためにも、

飲食店への出入りは保護者同伴でお願いします。

湯梨浜中学校運動会の様子がＴＣＣで
放映される予定です。放映日は９月２６
日（火）１８時以降の予定です。そちら
の方もぜひご覧いただければと思いま
す。



（意見１）

授業を静かに集中して受ける姿勢を、小学校できちんと当たり前に身につけて中学

校生活に入れるように、小中連携して湯梨浜町全体でしっかり取り組んでほしい。

（回答１）

４年前の開校時から小中連携を行っていますが、コロナ禍の影響もあり全員参加で

の連携が初年度でストップしており、現在のところ大きな成果として現れていない状

況だと考えられます。今年度は１学期に多くの小学校の先生方が中学校に来られ、中

学校が生徒に呼びかけている「そうじ・あいさつ、時間」について小中で共通理解を

行いました。今後もテーマをしぼり、しっかりと連携できる体制づくりに努めていき

たいと考えています。

（意見２）

現３年生が、５クラスから４クラスになることについて、事前にも事後にも、学校

だよりや学年だよりでお知らせがありませんでした。生徒数の関係か教室数の関係か

分かりませんが、生徒数がほぼ変わりないのにクラスが１つ減るということは大きな

変化だと思いますので、可能な範囲で理由等を知らせていただけると良かったと思い

ます。他の保護者さんも驚いておられました。

（回答２）

各種たより等でクラス数が減少する点、そしてその理由についての説明をしていな

かったことは、本当に申し訳ありませんでした。校長、教頭が同時に変わってしまっ

たことにより、十分な引き継ぎができていなかったことが原因です。今後、こういっ

たことがないよう気をつけていきたいと思います。

なお、学級数については県の学級編成基準にしたがって決定します。１年生につい

ては１クラス３３名、２、３年生については１クラス３５名が基準となっています（特

別支援学級は１クラス７名です）。例えば、３年生の場合（１クラス３５名が基準）、

通常学級の生徒が１４０名であれば、３５名×４クラス＝１４０名となるため４クラ

スとなります。しかし、１４１名になると３６名以上のクラスができてしまうため５

クラスとなります。したがって、生徒数によっては１名でも減少するとクラス数が減

ってしまう可能性があるのです。ちなみに現３年生は昨年度１４１名（ぎりぎり５ク

ラス）だったのが、今年度は１３７名（４クラス）に生徒数が減少しています。

（意見３）

学校生活の様子がまだよくわかりません。少し壁があるように感じます。何でも聞

ける環境づくりをしてください。

（質問４）地域に向けての情報発信はどうなっていますか。

（回答３、４）

学校生活の様子、地域に向けての情報発信につきましては、平日は毎日ホームペー

ジを更新しながら学校の様子を公開しています。全世界に向けての公開ですので、内

容は限定されたもので充分とは言えないかもしれませんが、今後も努力していきたい

と考えています。地域の方にも、ぜひホームページのことを宣伝していただければと

思います。なお、学校生活のことで何か聞きたいことがありましたら、遠慮なく担任、

学年主任に聞いていただければと思います。


